

INFRAESTRUCTURA

Capufe buscará una alianza con empresas

POR JOSÉ DE J. GUADARRAMA
jose.guadarrama@nuevoexcelsior.com.mx

Caminos y Puentes Federales de Ingresos y Servicios Conexos (Capufe) ofrecerá su experiencia de 50 años en la operación de infraestructura carretera para buscar alianzas con la iniciativa privada y participar como aliado en las próximas licitaciones para el desarrollo de nuevas autopistas, informó Víctor Mendoza, subdirector de Análisis Estadístico y Política Tarifaria de la Dirección de Planeación de Capufe.

La Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) dio a conocer ayer que Capufe firmó un contrato de prestación de servicios con la Concesionaria y Operadora del Puente Internacional Cucapá con el que será el responsable de operar el nuevo puente de cuota Cucapá, ubicado en el cruce San Luis Río Colorado II, en el estado de Sonora.

En septiembre de 2007, la SCT otorgó tal concesión, por 30 años, a Concesionaria y Operadora del Puente Internacional Cucapá, para construir, operar, explotar, conservar y mantener dicho cruce internacional.

Mendoza explicó que Capufe participó como aliado de esta concesionaria en la licitación y que mediante la firma de un contrato de prestación de servicios, la concesionaria le otorgó a este organismo la operación y la administración del nuevo puente de cuota Cucapá.

Mendoza dijo que lo anterior tiene importantes ventajas no sólo por la extensa experiencia de Capufe, sino además porque cuenta con la infraestructura necesaria y por lo que ya ofrece este servicio a otras empresas privadas, pero que es la primera vez que este organismo participa como aliado una licitación, misma que ha ganado la compañía con la que se alió.

50
AÑOS
de experiencia
tiene en la
operación de
infraestructura

